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意 見 区 子育て世帯-① 

認定こども園の開設について【父母の会連合会】 

伊東市の少子化が顕著となっており、それに伴い認定こども園の建設、開園を検討されてい

ると伺いました。 

 伊東市が考えている認定こども園とはどのようなものなのか、そして開園にあたって考えら

れるメリット・デメリットを教えてください。 

 また、私たち保護者はそもそも認定こども園について分からないこと、知らないことが沢山

あります。保育される先生方についても同様かと思いますので、認定こども園についての説明

会を積極的に複数回開いていただきたいです。 

回 答 担当課 幼児教育課 

一般的に認定こども園は、保護者の就労の有無にかかわらず同じ施設を利用で

きるという点が大きなメリットとして考えられ、県内市町でも近年整備が進めら

れております。 

一方で、保護者の状況によって子どもの在園時間や登園日数が異なるなどの違

いや、長い歴史のある幼稚園と保育園の機能を一体とすることでの運営の難しさ

も聞き及んでいるところです。 

本市の状況を申しますと、少子化の進行や共働き世帯の増加により、公立幼稚

園では既に園児数の減少が著しく、望ましい集団活動が困難となっており、また、

公立保育園の園舎は老朽化が著しく、どの施設も建替えや大規模な改修が必要と

なっているなど、様々な課題に直面している状況であります。 

こういった課題を解消する選択肢の一つとして、認定こども園の整備が必要と

考え、昨年１１月には父母の会連合会代表を始めとする関係者の委員による「子

ども・子育て会議」の中で、教育委員会から、既存の公立幼稚園・保育園について

全て可能な範囲で認定こども園化を進めていくことを提案し、様々なご意見をい

ただきましたが、現時点で市として目指す施設のあり方を具体的にお示しする段

階には至っておりません。 

今後も引き続き、関係者の皆様からご意見をいただきながら、本市が目指すべ

き方向性をまとめてまいりたいと考えており、保護者や地域住民の皆様に対して

お示しできる段階になりましたら説明会等も実施していきたいと考えておりま

す。 
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意 見 区 子育て世帯-② 

新型コロナウイルス感染症対策に係る予算の増額について【父母の会連合会】  

 保育園で使う消毒液、除菌ウェットティッシュ、除菌スプレー、ゴム手袋、マスクなどの衛

生用品に掛かる予算を増額してほしいです。 

 

回 答 担当課 幼児教育課 

新型コロナウイルス感染症対策事業は、小さなお子さんをお預かりする施設に

おいては、重要な事業として位置付けておりますので、市では、令和２年度国の

補正予算の中で示された「保育所等におけるマスク購入等の感染拡大防止対策に

係る支援」に係る事業を迅速な対応で予算計上し、保育所等で年度当初から活用

できるよう、感染症に強い体制を整備しております。 

次年度も、引き続き事業継続を見込む中で、保育所等で計画的に感染症対策に

係る物品の購入等を行うこととし、感染症対策の徹底を図りながら、保育の提供

に努めてまいります。 
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意 見 区 子育て世帯-③ 

保育士の増員について【父母の会連合会】  

保育園での消毒作業等に人員が必要となることから、保育士を増員してほしいです。 

回 答 担当課 秘書課 

消毒作業等につきましては、昨今の新型コロナウイルスだけでなく、インフル

エンザやノロウイルスの防止においても大切な作業であると認識しており、保育

士だけでなく調理員や用務員も含め、園全体で取り組んでいるところであります。 

ご意見の保育士の増員につきましては、消毒作業に関してだけでなく、本市に

おける保育ニーズも見据えた中で計画的に採用していく考えであります。 
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意 見 区 子育て世帯-④ 

施設の老朽化への対応について【宇佐美保育園】 

市が令和３年３月に改訂した「市有建築物耐震性能リスト１０２施設１９４棟」において宇

佐美保育園の耐震性能が劣る建物ランクⅢ（倒壊する危険性があり、大きな被害をうけること

が想定）に該当していることが示されています。市内の他の保育園、幼稚園、小学校、中学校に

おいてもランクⅢは廃園、休園、解体予定となっていますが、宇佐美保育園においては、認定

こども園への移行検討となっており、明確な予定が立っていません。早急に今の園舎で対応で

きることはないでしょうか。（耐震工事や臨時で安全な建物で保育活動ができる場⇒プレハブ？

宮川分園？など） 

回 答 担当課 幼児教育課 

宇佐美保育園の耐震性能が低く、建替え等の必要があることは十分承知してお

ります。 

子ども・子育て会議において、本格的に公立幼稚園・保育園の再配置に向けた

課題と解決策を話し合っているところであり、宇佐美地区での認定こども園設置

を視野に入れて、建替え・移転等に向けた取り組みを優先的に検討してまいりま

す。 
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意 見 区 子育て世帯-⑤ 

駐車場の整備について【宇佐美保育園】 

朝８時から９時の送迎ピーク時に駐車ができません。 

駐車スペースが道路沿いということもあり、雨天の時など危険なところがあるため、郷戸公

園などを朝だけでも臨時で使うことができないでしょうか。 

回 答 担当課 幼児教育課 

保育園の駐車場が不足していることに関しましては、ご不便をおかけしており

ます。 

保護者には、入園式等で登降園時の駐車場の利用におけるお願い事項を説明し、

駐車場が満車の場合の対応については、園入り口前で停車して待たないよう、右

折して１周回っていただくなどのご協力をいただいているところです。 

保育園としましては、年度当初など園生活に不慣れな時期は、職員を配置して

誘導する、お子さんの支度等は職員が対応するなど、送迎時の安全確保に努めて

おりますが、常時職員を配置する体制の確保は難しい状況にあります。 

市では、公立幼稚園・保育園の再配置に向けた会議を開催しており、将来的な

見通しを立て、園舎の改築・移転及び駐車場の整備等に努めてまいります。 
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意 見 区 子育て世帯-⑥ 

園庭の整備について【宇佐美保育園】 

 冬場の午後５時から６時は、園庭の外灯が少ないため暗く、走って転倒してしまう子供もい

るため、外灯を追加してほしいです。（現在 1個？） 

また、園庭のあちらこちらに石があり、風が吹いた後はさらにむき出しになり、園庭の砂が

少なくなってきています。一部人工芝やチップにするなど、経費がかからない程度に改善がで

きないでしょうか。 

回 答 担当課 幼児教育課 

園庭の外灯増設につきましては、現場を確認し、令和４年度予算での実施を予

定しております。 

園庭につきましては、公立幼稚園・保育園の再配置を検討する会議を行ってい

るところですので、将来的な見通しを立て、新たな施設での整備・保育環境の向

上を図ってまいります。 

 



令和３年度子育て世帯タウンミーティング（伊東市保育園父母の会連合会）における意見及び回答 
 

6 

 

意 見 区 子育て世帯-⑦ 

門の前のミラーの設置について【宇佐美保育園】 

門を出ると、道路があり、車からも死角にあたるため、門の前にミラーを設置できないでし

ょうか。 

回 答 担当課 幼児教育課 

保育園では、園児が道路に飛び出すことがないよう、警察職員を招いた交通教

室の実施や、日々の園外活動で園児に交通ルールを守ることを徹底するなど、日

ごろから安全対策に努めております。 

ご意見のありました門の前のミラー設置につきましては、年に１回実施してい

る子どもの移動経路の安全点検の中で、警察等の関係機関のご意見を伺いながら、

対策について確認・検討をしてまいります。 
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意 見 区 子育て世帯-⑧ 

門の施錠について【広野保育園】 

園庭側の門の鍵が緩く、開きやすいと不安の声が上がりました。鍵はフックとスライドタイ

プであり、年中・年長児であれば開けてしまうことも可能なため、大人が見ていないところで

門が開き、車道に出てしまう危険性があります。保護者が門の開け閉めをするという約束が前

提ですが、最近では緩く、鍵がかけづらいこともあるため、心配が高まっています。 

また、子どもが狙われる事件が多発している中、不審者の侵入を心配しています。誰でも開

けることのできるタイプの鍵では侵入することは簡単であると思います。他市などでは、オー

トロック式や、暗証番号式等が使われていると聞きます。現在の市内の公立園では、どこの園

も共通のタイプの門であると思いますが、最近の事件などの社会情勢も踏まえ、今一度、防犯

のあり方としても、考えていただきたいです。 

つきましては、現在の門の鍵の緩み、誰にでも開けられてしまう施錠であることの改善を要

望いたします。 

回 答 担当課 幼児教育課 

園庭側の門の不具合につきましては、現場確認し、門の開閉部分を固定して緩

みを改善いたしました。 

園の不審者対策としましては、保育園や保護者の理解を図りながら、門やフェ

ンスの高さを見直すことや、門の鍵の更新等を検討してまいります。 
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意 見 区 子育て世帯-⑨ 

保育園付近の外灯の設置について【玖須美保育園】 

防犯面、安全面を考慮して外灯の設置をお願いします。 

付近に住宅が少ないためか、日が落ちるととてもくらいです。物陰に人が潜んでいても気づ 

きにくい環境でとても危ないです。駐車場が少ないため、送迎時ほとんどの車は園に沿っての

路上駐車ですので、十分に気をつけているとはいえ、細い道でも意外とスピードを落とさず走

る車もいますので、暗い道を園児と歩くのも危ないです。 

回 答 担当課 幼児教育課 

保育園付近の外灯は、現在、幼児園庭の門扉横に１か所、乳児棟外壁に２か所

設置されていますが、付近一帯の敷地に対して数が少なく、全体的に外灯の灯り

が行き届いていない状況にあります。 

いただいたご意見にありますとおり、暗くなるのが早い冬場のお迎え時には、

支障をきたすことがあるかと思われますので、保育園や周辺の民家等のご理解・

調整を図る上で、外灯の付け替えや増設等を検討してまいります。 
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意 見 区 子育て世帯-⑩ 

駐車場の出入口へのミラーの設置について【玖須美保育園】 

乳児クラス側に作った駐車場の出入口にミラーを設置してもらえないでしょうか。出入口も

狭く見通しも悪いので、入る車、出る車の確認がとてもしづらく危ないです。 

回 答 担当課 幼児教育課 

現在、乳児棟側の駐車場には、ミラーが 1 か所設置されていますが、いただい

たご意見にありますとおり、出入り口側にも増設することで、入口手前での確認

ができるようになり、入庫・出庫の際の確認がしやすく、安全確保につながると

思われますので、設置について検討してまいります。 

 

 


